Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 73 m2
Référence Appt 302
Prix 480 000 €

Morzine
Appartement a vendre (74110)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Appartement 3 chambres proche du centre de MorzineCette résidence de 7
appartements est située dans le quartier ensoleilé de la Mernaz a Morzine.
Orientée sud-ouest, il offre une magnifique vue sur la Pointe de Nyon et le
Pleney.L'ensemble du batiment vient d'étre rénové avec des matériaux de qualité,
notamment :- Rénovation compléete du toit- Repeindre et traiter le bois de la
facade- Remplacer toutes les portes et fenétres- Décorer les espaces collectifs-
Création des appartements- Approvisionnement électrique et autres services

individuels a chaque appartement- Réalisation des caves- Zone ...

A fantastic opportunity to purchase a 3 bedroom new duplex apartment close to
the centre of morzinethis is a residence of just 7 apartments located in the sunny
area of « la mernaz ». Southwest facing, it offers a nice view over the pointe de
nyon and the pleney. So, what we have done (not we), but we represent a
developer who we work with quite a lot, who is a specialist in basically taking these
residences, stripping everything out of them and then re-doing them, converting
them into brand new apartments. This apartment is sold completely renovated,

including bathrooms,with the exception of ...

MORZINE IMMOBILIER
210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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